
２０１８年度 第２回関東理事会 
 

1. 日時：２０１８年６月１２日（火）１８：３０～ 

 

2. 会場：雙葉学園同窓会ホール 雙葉幼稚園 

 

3. 出席者：会長   市川伊三夫 

    副会長  永島 惇正、福田 順一 

      理事長  髙野 和弘 

      副理事長 出居 綏子、渡辺  剛 

      常任理事 滝澤維世嗣、横沢 民男、太田尻紗也香 

理事   加藤 敬夫、木下  健、永田 道子、並木 清三、長谷川直人、 

日置 康夫、不老 浩二、森野  曻 

      学生理事 黒須 愛美、杉山 健太、松田 侑女、田村 友季、佐久間絢菜、 

           山田  凜、大西  郁、山本 聖也、濵渕  桃、中村 照悟、 

           山際拳士朗 

      運営理事 板倉 尚子、大中 明子、勝又 禎蔵、川合  庶、髙橋 栄二、 

           二宮 恒彦、小野瀬 聡 

      陪席者  雛田 総子、九冨 鴻平、二宮 正夫、横井 千紘、井上 瑠花、 

河上 碧海、手塚 莉菜、及川 紗季 

      文責者  小室絵美子 

 

 ・議決権を持つ役員３４名 出席者２８名 委任６名 （過半数を超えたため理事会成立） 

 

4. 議長：髙野 和弘 

 

5. 議題：① 登録について 

② 春季リーグ戦、結果報告 

③ 各種決算書報告 

④ 秋季リーグ戦、日程及び会場 

⑤ 関東ビーチ開催について 

⑥ 審判講習会について 

⑦ その他 

 

 

6. 議事内容 

①  登録について 

・２０１８年度関東大学バレーボール連盟登録状況について説明があった。 

 

②  春季リーグ戦、結果報告 

・２０１８年度春季関東大学バレーボールリーグ戦各部最終結果について説明があった。 

・２０１８年度春季関東大学バレーボールリーグ戦入替戦の結果について説明があった。 

・２０１８年度春季関東大学バレーボールリーグ戦最終結果について説明があった。 

 

③  各種決算書報告 

・女子 2 部を除く各種決算書が承認された。女子２部決算書（案）については、決算書に 

誤りがあり、再度監査をするため第 3 回関東理事会で承認を取ることとなった。 

 また、女子１部は秋季リーグ戦から一般１０００円、学生５００円、チーム５００円 

の観戦チケットの販売を行うとの報告があった。 

・入替戦の決算書は、会場費の請求書が未着のため第 3 回関東理事会で承認を取ることとなった。 

 

④  秋季リーグ戦、日程及び会場 

・２０１８年度秋季関東大学バレーボールリーグ戦各部日程及び組み合わせについて説明があった。 

 

 

 



 

⑤  関東ビーチ開催について 

・第２５回関東大学ビーチバレーボール選手権大会兼第３０回全日本ビーチバレーボール大学 

 選手権大会予選会ビーチバレーボール・ジャパン・カレッジ２０１８開催要項について 

 説明があった。 

・関東大学ビーチバレーボール選手権兼ビーチバレーボール・ジャパン・カレッジ２０１８予選会 

 男子、女子トーナメントについて説明があった。 

・２０１８年度関東大学ビーチバレーボール選手権大会兼ビーチバレーボール・ジャパン・カレッジ 

 ２０１８年度予算書（案）が承認された。                                             

   ・髙野理事より７月 14 日からの 3 日間ＪＶＡ主催の第 1 回全日本ビーチバレーボール U-23 

男女選抜優勝大会が兵庫県明石市で開催されるとの説明があった。大学生選抜チーム、 

高校生の選抜チームが参加するとのことであった。 

 

⑥  審判講習会について 

・２０１８年度公益財団法人日本バレーボール協会公認 B 級・C 級審判員資格取得秋季講習会 

 開催要項（案）について説明があった。 

・【直轄外リーグ対象】審判指導研修会参加のお願いについて説明があった。 

・２０１８年度公益財団法人日本バレーボール協会公認 B 級・C 級審判資格取得秋季講習会 

予算書（案）が承認された。 

  

⑦  その他 

・２０１８年度全日本大学バレーボール連盟判定員講習会開催について説明があった。 

・バレーボールの統一用語（案）について説明があった。 

・スポーツライブエンターテイメントサービス「アメイジングスポーツライブ」（仮） 

 通称「アメスポ」について紹介があった。 

・髙野理事より新たに役員に加わった小野瀬聡運営理事の紹介があった。 

・髙野理事より 7 月２５日～２９日にビーチバレーボールワールドツアーについての紹介があり、 

補助役員のボランティアの募集について説明があった。 

・髙野理事より女子強化事業として来年度 V 機構主催のサマーリーグに選抜チームを参加させる 

予定であると報告があった。 

尚、男子強化では、毎年行われている東西合宿に必ず各学連の選手 1 名を参加させるとの 

説明があった。 

 

以 上 

関東大学バレーボール連盟 

 


